

La musique adoucit les mœurs



Après silence" le mot qui arrive le plus près pour
raconter l'irracontable est "musique".

De la musique avant toute chose.

Dans les films muets on entendait la musique
maintenant tant de dialogues! Tant de bavardages!

On ne l'entend plus.

Musique et amour: l'écoute d'une émotion vraie
nous égare...

Il y a de la musique dans le soupir du roseau
il y a de la musique dans le bouillonnement du
ruisseau

il y a de la musique en toutes choses
si les hommes pouvaient l'entendre.

Et trop souvent les blancs chantent en noir ou en
noir et blanc
les noirs chantent en couleur et aussi les enfants.

La musique des mots.

*Mais quand c'est toujours la même musique, danger!
Et quand on connaît la musique,
on ne peut plus y croire...au changement!*

Alors vite musique de l'espoir.

(George Gordon, Pascal Quignard, Jean Renoir, Aldous Huxley,
Jacques Prévert et... jd.)